

- En vente: Imprimerie et reliure de l'Action sociale, Québec.
- Nous parlerons à nouveau de cette importante brochure.
- 20 La Colonie Acadienne de Poitou, par le Général Papuchon.
- En vente: Librairie P. Juliot, 53, rue Gambetta, Poitiers.

MONSEIGNEUR LATULIPPE,

Nous apprenons avec plaisir que M. l'abbé Elie Latulippe, curé de Haileybury, Ontario, vient d'être nommé Vicaire Apostolique du Témiscamingue, sous le titre de *Evêque de Catenna*.

Nos plus sincères félicitations et nos vœux de bonheur au nouveau dignitaire.

ORDINATION SACERDOTALE.

Mgr l'archevêque conféra l'ordre de la prêtrise au Rév. Dom Simon Nivon, c. r. i. c., dans sa chapelle privée de l'archevêché, le 4 novembre dernier, en la fête de St-Charles.

Pendant cette cérémonie, il était assisté du Révérendissime Dom Benoit, c. r. i. c., supérieur du couvent de Notre-Dame de Lourdes, de M. Poitras et M. Paré. Le nouveau Lévitte, selon la coutume de la communauté à laquelle il appartient, fera huit jours de retraite avant de célébrer sa première messe.

Au nouveau prêtre, nous offrons nos meilleurs vœux de bonheur et de paix dans le Cœur de Jésus-Hostie et de sa sainte Mère, la Vierge Immaculée.

LETTRE DE FRANCE.

A propos du Fort St-Charles et de la cathédrale, un de nos lecteurs de Paris écrit à Mgr l'archevêque.

"Les *Cloches* de St-Boniface m'apportent le récit suivi et complet de la découverte du Fort St-Charles et des restes sacrés qu'il renfermait.

La carte d'invitation aux fêtes de la cathédrale que vous avez eu l'aimable pensée de m'envoyer et que je conserverai comme souvenir, me rappellera un second événement mémorable pour les catholiques et pour les canadiens-français.

Le premier apprend à une population cosmopolite, et jusqu'ici en grande partie canadienne seulement de nom, que la civilisation est venue dans le Canada central avec la croix et les fleurs de lys; le second lui montre que les descendants des premiers pionniers sont toujours là, aussi dignes de respect que leurs ancêtres. Et cette population cosmopolite aura, quoique puissante par le nombre, plus de considération, d'égards et de justice pour le peuple qui, au Canada, est chez lui et duquel l'on reçoit en quelque sorte l'hospitalité."